

## **Ist die Landesstraße L315 geeignet?**

Geschrieben von: Kurt Michael Jantscher  
Samstag, den 06. Januar 2007 um 10:47 Uhr

---

Anfrage an ProStübingtal:

Ist die Landesstraße L315 für den zusätzlichen Schwerverkehr überhaupt ausgelegt?

Antwort von ProStübingtal:

Es gibt eine Stellungnahme von Amt der Stmk-Landesregierung FA 18A in der ausdrücklich darauf hingewiesen wird dass die L315 für das zusätzliche Schwerverkehrsaufkommen nicht ausgelegt ist. Die L315 weist keine spezielle Kategorisierung auf - Straßen dieser Größenordnung eignen sich grundsätzlich nicht zur Ansiedlung von größeren Verkehrserregern. Es wird auch auf die Zahlungsverpflichtung privater Unternehmen gemäß Landesstraßenverwaltungsgesetz hingewiesen - die Mehrbelastung der Straße erfordert einen höheren Instandhaltungsaufwand. Weiters ist die L315 auf die speziellen Anforderungen zu adaptieren.